
A partir del día 14 desaparece el puerta puerta y vuelve a
implantarse la recogida con contenedores

El Ayuntamiento pide que se recicle
para poder ahorrar

I XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN I A partir del próximo
lunes, 14 de enero, los vecinos de San¬
ta Eulàlia de Ronçana deberán cambiar
sus hábitos a la hora de tirar la basura
doméstica. Desde 2006, todos ellos la
dejaban al pie de la puerta de sus casas
y esperaban a que les fuera recogida.
Ahora, ya no deberán seguir preguntán¬
dose qué tipo de recogida - si de materia
orgánica, de envases o de resto- co¬
rresponde ese día, sino en desplazarse
hasta los contenedores más próximos en
la vía pública y allí depositar todos sus
residuos. La separación de los residuos
sigue igual como hasta ahora y los veci¬
nos encontrarán 5 tipos de contenedores
diferentes, con 5 colores que indican la
fracción a depositar: la basura orgánica (
al contenedor marrón, con bolsa
compostable), los envases ( al
contenedor amarillo con bolsas
comerciales); el papel y cartón
(al contenedor azul, sin bolsa de
plástico) y el resto (al contene¬
dor gris, con bolsa de plástico)..
Igual que ya sucedía ahora en el
iglú verde se seguirá colocando
el vidrio.

El Ayuntamiento de Santa
Eulàlia, que ha empezado a
distribuir los contenedores, ha
pedido a los vecinos que hasta
el día 14 no los utilicen ya que
hasta esa fecha no se recogerán
los contenedores.

Paralelamente el Ayunta¬
miento de Sta. Eulalia ha puesto
en marcha una campaña infor¬
mativa con el lema "Cuanto más
reciclamos, más ahorramos".
Con esta campaña se quiere dar
importancia al buen trabajo que

hacen los vecinos separando
correctamente los residuos
en su casa, porque esto tiene
consecuencias económicas en

el coste del servicio.
Por un lado, si se recicla

bien, separando cada Tracción
correctamente, el canon de

retorno (el dinero que recibe el Ayun¬
tamiento a cambio de los residuos bien

separados) aumenta. Por otra parte, reci-
clando bien la cantidad de resto es míni¬
ma. En el caso del resto, el Ayuntamiento
paga, además de la entrada al vertedero,
un canon disuasorio que penaliza la ge¬
neración de esta fracción. Por lo tanto,
si los vecinos reciclan. correctamente,
el Ayuntamiento tiene menos gastos y

más ingresos. El cambio en el sistema de
recogida de basuras en Santa Eulàlia de
Ronçana ha sido duramente contestado
desde los grupos de la oposición munici¬
pal, Independents- ERC, PSC y ICV-EUiA.
En diciembre estas formaciones presen¬
taron ante un juzgado de Granollers un
recurso contencioso administrativo en

contra del cambio del sistema puerta a
puerta por otro de convencional median¬
te contenedores.

En el escrito, según señalan desde
Independents-ERC, pedían al juez que de
forma cautelar suspendiera la modifícaci-
ón del contrato con la empresa Urbaser,
gestora de la recogida, y se mantuviera
el sistema anterior. Por el momento,
no hay ninguna resolución en este sen¬
tido por lo que el lunes la recogida con
contenedores se pondrá en marcha con
normalidad.

La oposición de Santa Eulàlia pedía al
juez que declarara nula la modifícación
del contrato con Urbaser porque consi¬
deran que éste "varía sustancialmente
el servicio pactado en ei momento de ia
firma del contrato", "altera ia relación
entre ei servicio contratado y ei precio",
"excede en un 10% ei precio de adjudica¬
ción" y, finalmente, "no se ha dado opor¬
tunidad a otras empresas de presentar
ofertas alternativas".

RECURSO
La oposición
municipal presentó
un recurso ante

el juzgado por el
cambio de sistema

Acto en recuerdo del
maquis Quíco Sabaté

El cementerio de Sant Celoni fue escenario el pa¬
sado sábado al mediodía de una jornada de recuerdo
del maquis anarquista, Francesc Sabaté "Quico", or¬
ganizado por la Assemblea Llibertària del Vallès Orien¬
tal. En el acto, celebrado en el punto en que está en¬
terrado el anarquista que fue abatido en la población
por el somatent local hace 53 años participaron un
par de decenas de personas entre los que destacaba
el cantautor, Jaume Amella y la hija del maquis. Alba
Sabaté. La figura de Quico Sabaté fue reivindicada en
el actual contexto político.

Mejoras en la red
eléctrica de
Les Franqueses

La empresa eléctrica Endesa ha
anunciado la finalización de los tra¬

bajos de mejora de un nuevo tramo
de la red de baja tensión en la zona
de la Miranda, en Les Franqueses.
Concretamente se han sustituido
unos 500 metros de cables aéreos
en una zona boscosa por un único
cable trenzado, cosa que reduce el
impacto visual de la línea. La nueva
instalación, señala la empresa eléc¬
trica, también permitirá mejorar el
servicio a sus clientes y rebajar el
riesgo de incendio forestal.

Montornès consigue
un crédito a interés
cero

El Ayuntamiento de Montornès
ha concertado con la Diputación de
Barcelona la obtención de un cré¬
dito de 787.748 euros a coste cero

para el ente local. Fruto del conve¬
nio será la Diputación de Barcelona
quien hará frente al pago de los
intereses del crédito mediante una

subvención específica que asciende
a 126.805 euros.

Según ha explicado el Ayunta¬
miento, el crédito se destinará a
la construcción del edificio del IES
Marta Mata.

Cabe señalar que el Ayunta¬
miento ya obtuvo otro crédito de
175.000 euros, también sin interés,
para redactar el proyecto de cons¬
trucción del centro, con lo que ha¬
brá conseguido cerca de un millón
de euros sin coste financiero.
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